SMC IT-Solutions

Ein IT-Systempartner auch in schweren Zeiten

"Die Zeiten des Überflusses und des stetigen Wachstums sind vorbei, vor den notwendigen Veränderungen wegzulaufen, ist kein Konzept" – sagt Bundeskanzler Schröder während der Reformdebatte zur Agenda 2010.

Wollen Unternehmen trotz der herrschenden Untergangsstimmung in der deutschen Wirtschaft erfolgreich in die Zukunft blicken, ist es jetzt mehr denn je notwendig, Vertriebsund Marketingaktivitäten sowie unternehmensweit den Ressourceneinsatz zu optimieren. Viele Unternehmen drosseln dazu ihre Ausgaben oder entlassen gar Mitarbeiter. Dabei wird die Gefahr des "zu Tode hungern"



oft außer Acht gelassen. Erfolgreiche Unternehmen nutzen dagegen solche Krisen zur Erneuerung. Prozesse werden überdacht und durch sinnvollen Einsatz von Softwaretools derart gestaltet, dass auch in Zeiten geringen Wachstums überdurchschnittliche Gewinne eingefahren werden können.

Das Augsburger Systemhaus mit Niederlassung in Wertheim ist für Unternehmen, die ein anderes Konzept als "wegzulaufen" oder sich "zu Tode hungern" gewählt haben, ein starker Partner für die Planung, Realisierung und Anpassung von Prozessen im Bereich "unternehmensweites Kunden- und Informationsmanagement" (CRM) mit Integration in vorhandene oder in neu einzurichtende ERP-Systeme. Mit über 20 Mitarbeitern an zwei Standorten, durch die über 20-jährige Erfahrung im Einsatz von IT-Lösungen und das nachweislich hervorragende Know-how bzgl. der ERP und CRM Lösungen der marktführenden Partner CAS Software AG und MESONIC Business Software, ist die SMC IT-Solutions ein Garant für die erfolgreiche Erneuerung auch Ihres Unternehmens.

Wir bieten Ihnen

- Beratung und Implementierung auf hohem fachlichen Niveau aus einer Hand
- Planung und Umsetzung in enger und direkter Zusammenarbeit mit der Garantie absoluter Vertraulichkeit
- die kundengerechte, langfristig verlässliche Auswahl und Anpassung von Standard-Software marktführender Anbieter
- die individuelle Entwicklung und Integration von Software nach Ihren Vorgaben und Zielsetzungen
- Support und Service auch nach Betriebsstart, um Ihre Investition langfristig zu sichern



Augsburg:

SMC IT-Solutions Meraner Straße 43, 86165 Augsburg Tel.: 0821 72062-0

Internet: www.smc-it.de

Pura Gebäudereinigung GmbH

Pura steht für Sauberkeit - deutschlandweit

Seit über zehn Jahren zeichnen Flexibilität, hohe Qualitätsansprüche und ein einzigartiger Kundenservice die Pura GmbH in Neusäß aus. Nicht zuletzt deshalb ist das Gebäudereinigungs-Unternehmen heute an 23 Standorten deutschlandweit vertreten.

Die Rolltreppe total verdreckt? Der Teppich voller Flecken? Die Fenster verschmiert? Schädlingsbefall in der Großküche? In solchen Fällen hilft die Pura Gebäudereinigung. Seit mittlerweile über 10 Jahre bürgt das Neusässer Unternehmen für Sauberkeit, Schnelligkeit und Zuverlässigkeit. Spezialisiert hat sich der Dienstleister auf die Unterhaltsreinigung von Supermärkten, Einkaufszentren und andere sensible Reinigungsobjekte.

Bereits 1993 von Annemarie und Winfried Kern als Meisterbetrieb in Neusäß bei Augsburg gegründet, ist die Pura GmbH dank ihrer hohen Qualitätsansprüche in den vergangenen zehn Jahren stark gewachsen. Zurzeit arbeitet sie an etwa 400 Objekten mit Flächen von jeweils bis 15.000 qm, das ist insgesamt eine Fläche von rund 700.000 qm täglich. Das Pura-Leistungsspektrum ist dabei bemerkenswert vielschichtig. Es umfasst Gebäudereinigung, Schädlingsbekämpfung, Rolltreppenreinigung und Steinbodensanierung.

Bei der Unterhaltsreinigung schafft qualifiziertes Fachpersonal saubere Räume zum Wohlfühlen. Die Stärke des Unternehmens liegt dabei vor allem in der Betreuung stark frequentierter und beanspruchter Flächen. Ob Neubau oder Umbau, die Pura GmbH beseitigt auch alle Bauverschmutzungen während der Bauzeit und/oder zur Fertigstellung - so kann der Kunde rechtzeitig einziehen. Ebenso gehören Industrie-, Glas- und Fassadenreinigung sowie Teppichreinigung zum Repertoir. Zu staatlich geprüften Desinfektoren ausgebildete PURA-Mitarbeiter rücken diffisilen Verschmutzungen und Bakterien auf den Leib. Zudem hat sich die Firma auf die Bearbeitung und Sanierung von Steinböden spezialisiert. Mit modernster Diamantschleiftechnik bearbeitet sie vor Ort Steinoberflächen. Dieses Verfahren bringt Topoptik, Kundenbindung und spart Kosten. Eine weitere Pura-Spezialität ist die Rolltreppenreinigung. Sie verhindert Reparaturen und Instandhaltungsarbeiten. Die Rollsteigen und Fahrtreppen werden, entsprechend der Firmenphilosophie, materialschonend mit Spezialreinigungsmaschinen behandelt. Vertreten ist die Pura GmbH in ganz Deutschland. Die Objekte verteilen sich dabei über die Bundesländer Baden-Württemberg, Bayern, Berlin, Brandenburg, Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und

Sachsen. Der Schwerpunkt liegt im süddeutschen Raum. Dabei hat die Pura GmbH Niederlassungen über ganz Deutschland aufgebaut. An 23 Standorten, von Friedrichshafen über Titisee und Marktredwitz bis nach Berlin-Eiche, ist das Gebäudereinigungs-Unternehmen zu finden. Die Kunden kommen aus den Bereichen Handel, Industrie, Versicherungen und Behörden. Großkunden sind vor allem Supermarktketten und Einkaufszentren.

Ihren Erfolg verdankt die Firma den hohen Qualitätsansprüchen. Ein gerechtes Preis-Leistungs-Verhältnis steht dabei an erster Stelle. Arbeitsschutz, Umweltschutz und Oberflächenschonung sind ebenso selbstverständlich wie die umfangreiche Eigenkontrolle durch die fachlich kompetente Objektleitung oder der Einsatz von Qualitätsprodukten.

Ehrlichkeit, Höflichkeit, Pünktlichkeit und ein gepflegtes Erscheinungsbild des Reinigungspersonals sowie Flexibilität, etwa bei Sonderarbeiten, sind charakteristisch für Pura. Nur ein transparentes Dienstleistungsangebot schafft Vertrauen, so die Maxime des Neusäßer Unternehmens. Nur so wird die Voraussetzung für eine langfristige partnerschaftliche Zusammenarbeit geschaffen.

PURA Gebäudereinigung Dienstleistung

PURA GmbH, Portnerstraße 6, 86356 Neusäß Tel.: 0821 46042-0

Fax: 0821 46042-20